

Werwolf

Absurd

3 Jugendliche aus Sonderhausen sitzen auf der Anklagebank, sie sind Anhänger des Satanskults.
Sie sollen ihren Mitschüler Sandro Beyer umgebracht haben.
Hunderte Horrorvideos haben die Angeklagten konsumiert, daher stammt unter anderem ihre Neigung zu Schwarzen Messen sagt Jürgen Hauskeller - Pfarrer in Sonderhausen:
"Die Beschäftigung mit dieser Menschenverachtenden Ideologie, wo das Töten des Menschen zum Programm gehört hat einfach die Jugendlichen dazu befähigt."

Wenn der Vollmond scheint, In finsterner Nacht
Hör ich wie die Wälder klingen.
Wenn der Tot, Über den Gräbern wacht
Hör ich die schon Besingen!

Niemand weiß wer ich wirklich bin
Niemand halt das Böse auf
Niemand weiß dass ich ein Werwolf bin
Und das Grauen nimmt seinen Lauf!

Blut und Tote über all dem Land
Keine weiße Macht kann mich bezwingen
Eine schwarze Klauenpfote formt sich aus meiner Hand
Ihr könnt meinem Blutdurst nicht entrinnen!

Ich stille meine Gier, mit Menschenfleisch,
Mit Zyklon B, mit Gift und Blut
Willst du mich, so komm in mein Reich
Deine Eingeweide schmecken sicher gut!

Im Wald hört niemand
Der Opfer Schrei
Wieder ist die grausige Tat vollbracht
Des Toten letzte Worte waren Gott steh mir bei
Und der Vollmond scheint in blutiger Nacht!